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Abstract (en)
The device (1) has a load carrying unit (11) carrying heating mediums (12), where the heating mediums for infrared emitters are designed as
heating elements. A holding unit (10) holds another holding unit (2) during heating the latter holding unit. A press ram e.g. hydraulic press ram, is
provided below a space of the former holding unit to capture holding of the latter holding unit during heating. The ram presses a die (3) up from
the latter holding unit, and the heating mediums are attached on an inner side of cylindrical shells (110). An independent claim is also included for
arrangement of a holding unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (1) zum Erwärmen von ersten Haltemitteln (2) für Gesenke (3) zum Zweck der Entnahme des Gesenks aus
dem ersten Haltemittel - mit zumindest einem Tragmittel (11), das mehrere Heizmittel (12) trägt, wobei die Heizmittel (12) für Infrarotstrahler (120)
als Heizelemente geeignet und eingerichtet sind, und - mit einem zweiten Haltemittel (10) zum Halten des ersten Haltemittels (2) zumindest während
des Erwärmens des ersten Haltemittels (2), wobei die Vorrichtung einen Pressstempel (13) aufweist, der unterhalb eines Raums vorgesehen ist, der
von einem von dem zweiten Haltemittel (10) gehaltenen ersten Haltemittel (2) während des Erwärmens einnehmbar ist.
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